

Firmreise nach Flüeli Ranft

56 Personen, Firmlinge, Eltern, Geschwister und Paten haben am Samstag, 26. Mai bei schönstem Wetter, die «ehrwürdigste und heiligste Stätte der Schweiz» besucht, an der der hl. Bruder Klaus gelebt und gewirkt hat.

Wir haben beim Besuch des Geburtshauses, des Wohnhauses, der Flüekapelle, der Ranfkapelle mit Eremitenzelle und der unteren Ranfkapelle viel Wissenswertes und Spannendes zu unserem Landespatron und Friedensstifter erfahren.

Nach dem Mittagessen im Hotel Klausenhof fuhren wir weiter Richtung Sachseln, wo wir in der Pfarrkirche das Grab und die Grabkapelle besuchten. Anschliessend Besuch der Ausstellungen im Museum Bruder Klaus.



Vollbepackt mit vielen schönen Eindrücken und Erinnerungen machten wir uns mit dem Doppelstöckercar wieder auf die Heimreise.